



GABRIEL LADO

PATINAGE ARTISTIQUE

Le CPAY met un magnifique point final à sa saison. **PAGE 18**

SPORTS

17

Le grand défi de la FSG Baulmes



GYMNASTIQUE AUX AGRÈS

La FSG Baulmes a rempli avec succès sa mission d'organiser un Master 1 pour la première fois, le week-end passé à Grandson. Un challenge d'ampleur pour une société de petite taille.

TEXTE: BENJAMIN AMBÜHL
PHOTOS: YANN ALLISSON

Le projet était dans l'air depuis 2019, quand GymVaud, par la voix de Delphine Fasolato, avait pour la première fois proposé à la FSG Baulmes d'organiser un Master 1, réunissant les gymnastes des catégories 1 à 4 du Nord vaudois. La pandémie du Covid était ensuite passée par là, annulant toutes les compétitions sportives prévues en 2020.

«On nous a de nouveau proposé d'organiser cette manifestation cette année, témoignait Stéphanie

Stutz, présidente du comité d'organisation. Les grandes sociétés sont pour la plupart investies dans la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 qui aura lieu en juin, et GymVaud était intéressée à ce que nous nous occupions du Master de la région Nord.» Un défi que la société a relevé avec brio, gérant d'une main de maître son organisation, avec seulement cinq personnes dans le comité ainsi que quelques aides externes.

Toutefois, la société baulmétrane a dû renoncer à organiser la compétition dans sa localité, les anneaux balançants de la salle n'étant pas homologués. «On a quelques regrets de ne pas avoir pu faire la compétition à Baulmes, tout le village aurait été heureux. Mais il aurait fallu monter un portique d'anneaux, ce qui aurait été trop compliqué et coûteux, relevait Stéphanie Stutz. On a donc dû se tourner vers un autre site, et nous avons décidé de choisir le collège de Borné-Nau, à Grandson. C'est vraiment une magnifique salle, qui est aux normes. On a



reçu de l'aide de la FSG Grandson pour le matériel notamment, ainsi que le soutien de nombreuses communes des environs.»

Rendez-vous de l'année pour la FSG Baulmes, les résultats ont été à la hauteur de l'organisation: les douze gymnastes de la société à participer à la compétition ont remporté sept des treize médailles

de la journée, sont montées sur la plus haute marche du podium dans trois des quatre catégories et ont remporté le concours par équipes. «On est très fiers de ce qu'ont fait nos gymnastes, elles ont toutes obtenu de très beaux résultats. Remporter l'épreuve par équipes est la cerise sur le gâteau de cette journée de compétition.»